

本市在住プロボクサー中谷潤人選手 WBC・IBF世界バンタム級 王座統一戦勝利を祝す市長コメント

本日、有明コロシアムで開催されたWBC・IBF世界バンタム級王座統一戦において、本市ホームタウンアスリートでWBC世界バンタム級王者である中谷潤人選手が、現IBF世界バンタム級王者の西田凌佑選手に第6ラウンドTKO勝ちで見事勝利しました。王座統一を果たされ、プロ戦績を31戦無敗に伸ばされたこと、72万市民とともに心よりお祝いを申し上げます。

第1ラウンドから、チャンピオン同士の意地と意地がぶつかり合い、火花を散らすような痺れる展開は、これまでとは異なる気迫に溢れ、まさに圧巻でした。

世界が注目する一戦を制し、「ビッグバン」の名にふさわしい劇的な試合となりました。中谷選手の更なる未来に、世界中のファンが大きな期待を寄せていることでしょう。

試合では、いつも司会者から「相模原」とご紹介いただいています。「中谷選手イコール相模原」であることを伝え続けてくださる、中谷選手は72万市民の誇りとして輝いています。

魂のこもった打ち合いの末、見事統一王者となった中谷選手をこれからも市民の皆様とともに全力で応援してまいります。

令和7年6月8日

相模原市長 本村 賢太郎

【問い合わせ】
スポーツ推進課
直通 042-769-9245